

BLU Radio / Judicial / Empresa de amigo de presidente de Ecopetrol intentó quedarse con millonario contrato de gas

## Empresa de amigo de presidente de Ecopetrol intentó quedarse con millonario contrato de gas

La Fiscalía abrió una investigación luego de recibir declaraciones que señalan que la empresa beneficiada tendría como dueño en la sombra al empresario, cercano a Ricardo Roa Barragán, presidente actual de Ecopetrol.



Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Foto: Captura de pantalla video

Por: Redacción BLU Radio | 1 de Septiembre, 2025  
Actualizado: septiembre 01, 2025 06:07 a. m.



De nuevo el presidente de Ecopetrol está en el ojo del huracán por cuenta de una investigación de [Noticias Caracol y La Silla Vacía](#), que, dejaría en evidencia cómo la empresa GAXI, con un capital de apenas 20 millones de pesos y de quien es dueño el coronel retirado de la Policía Juan Guillermo Mancera, amigo de Ricardo Roa, habría intentado quedarse con el mega proyecto de importación de gas en Colombia, el proyecto de Regasificación Campo Guajira.

De acuerdo a la investigación, el proyecto valorado en cerca de 500 millones de dólares y considerado uno de los [negocios de gas más relevantes para Ecopetrol](#) en las últimas décadas, está en el centro de una investigación por las presuntas irregularidades. Según testigos, hubo un posible favorecimiento a la compañía GAXI, de haber recibido ventajas indebidas en el desarrollo de la iniciativa.

Este megaproyecto, hace parte de la estrategia del Gobierno para enfrentar el prolongado desabastecimiento de gas en el país y busca importar gas natural licuado y convertirlo en estado gaseoso a través de un barco regasificador (FSRU). Dicho sistema estaría ubicado en los campos de Chuchupa y Ballena, en Manauare, La Guajira, desde donde se conectaría con los gasoductos nacionales.

La Fiscalía abrió una investigación luego de recibir declaraciones que señalan que la empresa beneficiada tendría como dueño en la sombra al empresario, cercano a Ricardo Roa Barragán, presidente actual de Ecopetrol y su pareja, Julián Caicedo.

### GAXI

Se trata de una empresa creada en 2019 con un capital de apenas 20 millones de pesos; su dueño es Juan Guillermo Mancera, quien luego de fungir como jefe de seguridad de Pacific Rubiales, se abrió camino en el negocio de los hidrocarburos. De acuerdo con [Noticias Caracol](#), GAXI empezó a circular como posible beneficiario cuando se abrió la posibilidad del proyecto en 2024.

[Aquí la investigación:](#)



Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

### Relacionados

[Ecopetrol](#) [Ricardo Roa](#) [Investigación](#)



PUBLICIDAD

### Lo más reciente

Entretenimiento

1 El viaje de 'Cruce de Caminos': 15 años después, Santiago Cruz lo celebra en vivo

Recap

2 Implicaciones reforma tributaria: Recap - programa completo del 01 de septiembre de 2025

Nación

3 Mientras auxiliaban un accidente, varias personas fueron arrolladas por camión en el Huila

Eliminatorias

4 Juan Fernando Quintero espera jugar al lado de James vs. Bolivia en Eliminatorias

Economía

5 'El impuesto al alcohol puede aumentar el contrabando': experto por reforma tributaria

PUBLICIDAD



**Yalitza Aparicio no esconde a su pareja.**  
Lawyers Favorite | Patrocinado



**Dos policías heridos con arma blanca durante procedimiento en Coyaima, Toluca**  
Las agresiones dejaron a los policías ...



**Dermatóloga: Truco casero para el hongo en las uñas (Toma 7 segundos)**  
Hazlo hoy mismo  
Consejos Y Trucos | Patrocinado



RED DE PORTALES

SERVICIOS CORPORATIVOS

LEGAL